
Laços de família



Em meados de setembro de 2020 numa manhã de
sexta feira estava em casa em família ,quando a
minha mãe Rosa, estava deitada a dormir e acordou
,com uma dor forte no braço , e pediu-me para
esfregar o braço com álcool canforado e eu esfreguei
,pensava que era uma dor normal nesse mesmo
momento a dor passou e alívio. Pensamos que era
uma coisa leve ,mas depois começou-lhe a doer as
pernas e o lado esquerdo todo do corpo . A boca ficou
dormente e começou a ficar sem reação sem
conseguir mexer os pés. Eu comecei a ficar
preocupada porque queria chamar alguém mas ela
não deixou nem queria.
Mas de repente o telefone toca era a filha mais velha a
perguntar a mãe como ela estava se estava melhor
ela disse que não estava bem que sentia dores no
corpo, e não conseguia mexer os pés, a filha Maria
veio buscá-la a casa e levou logo para o hospital para
ter os cuidados necessários e levar tratamento
também. A Cristina, a filha mais nova, perguntou o
que é que a mãe tem ,eles ainda não sabem ,vão fazer
exames para saber o que se passou. 



Tudo ficou em choque, ninguém estava à espera que
isso acontecesse foi uma grande lição de vida para
todos nós um abre olhos ,para as coisas começarem a
mudar para outra direção e melhorarem mudando os
ventos. Mais tarde minha irmã ligou e disse-nos o que
a mãe tinha tido era uma trombose cerebral. Aí
percebi que às vezes temos que prestar atenção aos
sinais que o nosso corpo dá todos os dias, ficando
alerta ,começando a ser uns bons observadores
atentos cada vez mais de nós mesmos. Nos amando
cada vez mais e nos mimando também. Vou -vos
explicar então aqui o que a mãe rosa teve, para
ficarem alerta é uma lição de vida para toda a gente ,é
um abre olhos para todos nós da família e para todo o
mundo em geral.
Trombose cerebral e perguntam vocês, Sabes o que é?
A trombose cerebral é um tipo de AVC que acontece
quando um coágulo de sangue entope uma das
artérias do cérebro, podendo levar à morte ou gerar
sequelas graves como dificuldades na fala, cegueira
ou paralisia. Geralmente, a trombose cerebral é mais
frequente em idosos ou pessoas com pressão alta ou
aterosclerose, por exemplo, mas também pode
acontecer em pessoas jovens, sendo que o risco pode



estar aumentado em mulheres que tomam
anticoncecional regularmente. 



Principais sintomas Os sintomas que ajudam a
identificar a trombose cerebral são: Formigamento ou
paralisia num lado do corpo; Boca torta; Dificuldade
para falar e de compreensão;

Alterações na visão; Dor de cabeça intensa; Tonturas
e perda de equilíbrio. Quando se identifica o conjunto
desses sintomas, é recomendado chamar
imediatamente uma ambulância, ligando para o 112,
ou ir imediatamente para o pronto-socorro. Durante
esse tempo, se a pessoa desmaiar e deixar de
respirar, deve-se iniciar a massagem cardíaca. A
trombose cerebral tem cura, especialmente quando o
tratamento é iniciado na primeira hora após o
surgimento dos sintomas, porém o risco de sequelas
depende da região afetada e do tamanho do coágulo. 
O que pode causar a trombose A trombose cerebral
pode surgir em qualquer pessoa saudável, no entanto,
é mais comum em pessoas com: Pressão arterial
alta; Diabetes; Excesso de peso; 
Níveis elevados de colesterol no sangue; 



Ingestão excessiva de bebidas alcoólicas; Problemas
cardíacos, como cardiomiopatia ou pericardite. Além
disso, o risco de trombose cerebral também é maior
em mulheres que tomam pílula anticoncecional ou
pacientes com diabetes não tratado e histórico
familiar de doenças cardíacas ou AVC.

Como é feito o tratamento O tratamento para
trombose cerebral deve ser iniciado o mais rápido
possível no hospital, uma vez que é necessário tomar
injeções de anticoagulantes diretamente na veia, para
dissolver o coágulo que está entupindo a artéria do
cérebro. Após o tratamento, é aconselhável ficar
internado entre 4 a 7 dias, para que seja feita
observação constante do estado de saúde, pois,
durante este período, existe maior chance de se sofrer
uma hemorragia interna ou voltar a ocorrer uma
trombose cerebral O que são injeções
anticoagulantes? Os anticoagulantes são
medicamentos que impedem a formação de coágulos
no sangue, porque bloqueiam a Acão de substâncias
que fazem a coagulação. Os coágulos são
fundamentais para cicatrizar feridas e parar
sangramentos, mas existem situações em que podem



impedir a circulação do sangue, causando sérias
doenças, como AVC, trombose e embolia pulmonar,
por exemplo. 

Assim, os anticoagulantes permitem que o sangue se
mantenha sempre líquido dentro dos vasos e possa
circular livremente, sendo recomendados para
pessoas que sofreram doenças provocadas por
coágulos ou que tenham maior risco de as
desenvolver. Os mais comummente usados são a
heparina, varfarina e rivaroxabana, que devem ser
usados com cuidado e sempre com acompanhamento
médico, já que o seu uso incorreto, pode levar à
ocorrência de hemorragias graves. Quem deve usar Os
anticoagulantes devem ser usados por pessoas que
têm maior risco de desenvolver um trombo, como
aquelas com arritmias cardíacas ou que usam
próteses em valva cardíaca. Também são usados para
eliminar um trombo que já se formou, como em casos
de pessoas com trombose, embolia pulmonar ou
infarto.
Qual a relação entre o uso de anticoagulantes e a
COVID-19? Recentemente, tem sido usado um
anticoagulante, chamado heparina, para controlar as
complicações tromboembólicas que têm surgido em
alguns pacientes com COVID-19. 



A heparina, embora não contribua para eliminar o
novo coronavírus do organismo, tem tido resultados
promissores no controle de episódios trombóticos,
como AVC, embolia pulmonar e coagulação
intravascular disseminada, que têm surgido em
alguns pacientes infetados pelo novo coronavírus, que
estão relacionados com a exacerbação da resposta
imune. Entenda, com mais pormenor, a relação entre
estas doenças. Principais tipos de anticoagulantes Os
anticoagulantes podem ser divididos de acordo com a
via de administração e a sua forma de Acão: Injetáveis,
como heparina ou fondaparinux: são injetadas por via
intravenosa ou subcutânea. São mais usadas em
situações de emergência, no hospital, como em casos
de trombose venosa profunda, embolia pulmonar ou
infarto do miocárdio. A heparina pode ser usada em
gestantes que tiveram trombose, pois não interferem
na formação do bebé; Orais, como Marevan, Xarelto e



Tipos de anticoagulantes orais Existem tipos
diferentes de anticoagulantes orais, e sua escolha vai
depender da avaliação do médico, quanto às suas
vantagens e desvantagens para cada pessoa: No caso
dos inibidores da vitamina K, o controle da coagulação
normalmente deve ser feito uma vez por mês ou de
acordo com a indicação médica. Quais as principais
sequelas Dependendo do tempo que durou a trombose
cerebral, podem surgir sequelas devido às lesões
provocadas pela falta de oxigênio no sangue. As
sequelas podem incluir vários problemas, desde
alterações na fala até paralisia, e a sua gravidade
depende do tempo que o cérebro ficou sem oxigênio.
Para tratar as sequelas, o médico pode aconselhar
consultas de fisioterapia ou terapia da fala, por
exemplo, pois ajudam a recuperar algumas das
capacidades que se perderam. Depois de ter um AVC a
pessoa pode ficar com várias sequelas ligeiras ou
graves, dependendo da região afetada do cérebro,
assim como do tempo que essa região esteve sem
receber sangue. 





As sequelas podem incluir vários problemas, desde
alterações na fala até paralisia, e a sua gravidade
depende do tempo que o cérebro ficou sem oxigênio.
Para tratar as sequelas, o médico pode aconselhar
consultas de fisioterapia ou terapia da fala, por
exemplo, pois ajudam a recuperar algumas das
capacidades que se perderam. Depois de ter um AVC a
pessoa pode ficar com várias sequelas ligeiras ou
graves, dependendo da região afetada do cérebro,
assim como do tempo que essa região esteve sem
receber sangue. A sequela mais comum é a perda de
força, que pode acabar causando dificuldade em andar
ou em falar, que são consequências que podem ser
temporárias ou permanecer para toda a vida. Para
reduzir as limitações causadas pelo AVC pode ser
necessário fazer fisioterapia, terapia da fala e
estimulação cognitiva com ajuda de um fisioterapeuta,
terapeuta da fala ou enfermeiro para ganhar mais
autonomia e recuperar, pois inicialmente a pessoa
pode ficar muito mais dependente de outra pessoa
para realizar as tarefas do dia-a-dia, como tomar
banho ou comer. 



Dificuldade em movimentar o corpo A dificuldade em
andar, deitar ou sentar ocorre devido à perda de força,
de músculo e de equilíbrio de um dos lados do corpo,
apresentando o braço e a perna de um dos lados do
corpo paralisados, uma situação conhecida por
hemiplegia. Além disso, a sensibilidade do braço ou da
perna afetados também pode ficar diminuída,
aumentando o risco de a pessoa cair e se machucar.
Alterações na face Após o AVC, a face pode ficar
assimétrica, podendo apresentar a boca torta, testa
sem rugas e olho caído de apenas um dos lados da
face. Algumas pessoas também podem apresentar
dificuldade em engolir alimentos, seja sólidos ou
líquidos, conhecido por disfasia, o que aumenta o risco
de engasgamento. Por isso, é necessário adequar os
alimentos à capacidade de cada pessoa para comer,
preparando pequenos alimentos moles ou usar
espessantes para melhorar a consistência das
refeições. Além disso, a pessoa pode ver e ouvir pior
do lado que tem as alterações.



Quando a mãe Rosa estava no hospital a família
estava toda única e começaram a partilhar as tarefas
domésticas em casa, nunca tinha acontecido este
marco na nossa casa porque a mãe rosa sempre fazia
tudo. Nunca dava oportunidade de nos fazermos nada
por exemplo a mim nunca tive liberdade para fazer as
coisas ela me bloqueou na cozinha estava sempre em
cima de mim sempre me mandava para baixo, com
não consegues tu não és capaz e isso me desmotivou,
e desistia depois perdia o interesse na cozinha e em
cozinhar. Para mim foi uma alegria imensa aprender a
pôr a máquina a lavar , a escolher as roupas pelas
cores fazendo tudo com confiança sempre sem medos,
arriscando cada vez mais , porque eu percebi que eu
consigo fazer tudo basta eu fazer com amor no
coração as coisas ficam bem melhores e bem feitas e
flui naturalmente. Comecei a ter confiança e fui para
cozinha cozinhar, fiz um arroz de cenoura toda a gente
gostou consegui apurar o gosto da comida metendo
uma pitada de amor em tudo o que faço, faço tudo com
o coração ao alto. 



Para mim esta experiência é importante aprender a
ter essa liberdade em casa porque a minha mãe
sempre me protegeu de tudo e de todos, porque eu tive
epilepsia quando era mais nova a partir dos 4 anos
,por isso tinha dificuldade dificuldades na
aprendizagem e todos os dias aprendi a trabalhar o
meu cérebro para poder ter mais qualidade de vida. E
hoje faço isso todos os dias fazendo coisas diferentes,
mas percebi que se os outros conseguem fazer tudo
eu também consigo fazer basta eu acreditar em mim
e nas minhas capacidades e fazendo tudo com o
coração. Mas nunca pensei que eu tenho mais
capacidades e mais força interior do que eu pensava a
vida nos surpreende mesmo e cada dia é uma
surpresa para mim saber que consigo evoluir cada dia
mais e vejo oportunidades em coisas negativas e
aprendo muito mais com todas essas lições deixa-me
muito contente e feliz com meu progresso cada vez
melhor. 



E chega a uma altura tu estás pronta para voar
livremente e os pais têm que te dar essa liberdade
para fazerem a tua vida e escolheres os caminhos que
tu achares que deves e sejam melhores para ti ,não
para eles. Tenha fé na vida Tu já reparaste como a vida
nos surpreende. A vida é realmente uma caixinha de
surpresas, de onde menos esperamos saem coisas
surpreendentes que mudam completamente a nossa
existência. Por mais que façamos planos, por mais
que sonhemos e tentemos controlar o nosso futuro,
há coisas que não estão nas nossas mãos. O melhor a
fazer é estarmos preparados, precisamos ser flexíveis
porque de repente, podemos ter a vida de pernas para
o ar. O importante é não nos assustamos, não nos
desesperamos. É preciso ter paz, esperança e
paciência sempre. Tudo que ainda não acabou pode
mudar, e cabe a nós conhecer os nossos pontos fortes
e fracos, e ter um pensamento positivo para fazer
com que das crises saiam belas oportunidades de
transformar a nossa vida. O melhor é pensar nas
surpresas da vida como provocações que nos fazem
sair da nossa zona de conforto. O futuro a nós
pertence, e cabe a nós fazer dele o lugar onde
queiramos estar, aconteça o que acontecer.



Pensa e reflete Tente Aproveitar a Vida de um Jeito
Diferente. Sempre vemos todo mundo em busca da
felicidade, esperando bons sentimentos, mas o que
será que é verdadeiramente feito para consegui-los?
Quando esperamos por gentileza, será que
diariamente somos gentis uns com os outros?
Queremos estar perto de pessoas positivas e alegres,
mas será que somos assim para os outros?
Deparamo-nos com tantas pessoas durante o dia que
muitas vezes não percebemos o quanto podemos ser
indiferentes com quem passa do nosso lado. É muito
fácil querer que todo mundo nos alimente dos
melhores sentimentos, achar que o relacionamento
inter pessoal pode mudar sem tu fazeres nada. O
difícil é lembrar que tudo pode começar a partir de
cada um, que tu tens o poder de mudar as coisas
positivamente. Se achavas que as pessoas do teu
bairro não demonstram gentileza, comece a ser gentil
insistentemente, certamente vai melhorar o dia de
alguém que pode passar o sentimento como através
de uma corrente.  



Entretanto as pessoas são bem diferentes e nem
todas estão interessadas em absorver bons
sentimentos, e se tu encontrares um tipo desses
segue em frente e não desistas de aproveitar sua vida
de um jeito diferente. Retribua todo o bem que já lhe
foi feito, quem sabe continuando com essa corrente
espalhamos mais felicidade e reduzimos os índices de
mal humor pelo mundo. Porque menina dos anjos
porque as mensagens que escrevo vem de coração
aberto e são me transmitidas por Deus e pelos anjos,
e arcanjos de luz que me iluminam nesta minha
jornada da escrita que amo muito e é uma paixão
grande. Sou uma autora simples humilde, e sincera
honesta, e aprendi a lutar por aquilo que quero no
meio sem grandes oportunidades que não abundavam
na nossa na minha vida e ao longo do tempo fui saído
da casca e fui conhecendo algumas pessoas e o meu
leque de amizades foi aumentando e cada dia e a
descobrir que também pode haver grandes amizades
que se chamam anjos que passam na tua vida. 



Que eu mantenha o meu equilíbrio mesmo sabendo
que muitas coisas não veem no mundo porque me
escurecem meus olhos. Que eu continue com esta
garra enorme, mesmo sabendo que a derrota e a
perda são ingredientes tão fortes quanto o sucesso e a
alegria. Que eu atenda sempre a minha intuição o que
mais autêntico eu possuo, que eu pratique mais o
sentimento de justiça, mesmo na turbulência dos
interesses. Que eu manifeste amor pela minha família
mesmo sabendo que ela muitas vezes me exige muito
para manter a sua harmonia. E acima de tudo que eu
me lembre sempre que todos nós fazemos parte desta
tão maravilhosa teia, chamada vida criada por alguém
todo superior de todos nós! Que as grandes mudanças
não ocorram por grandes feitos de alguns, e sim nas
pequenas parcelas cotidianas de todos nós. Sei que
não é fácil viver a vida e que para fazer a travessia
deste veleio o mar da existência pode ser um sufoco,
mas vale a pena ser herói desta história só depende
das nossas ações.



Quando quiseres ter felicidade não esperes que ela
aconteça, faz uma faxina na alma, troque os
pensamentos desgastados e teime com a vida! Luto
por aquilo que quero e não desisto dos meus sonhos.
Tenho muita coragem para enfrentar o mundo se for
preciso se falhar pode ter a certeza que foi que o
sofrimento foi maior que a vontade. Eu escolhi viver de
escolhas, não de chances de ser motivada, não
manipulada, ser útil não usada me sobressair não
competir. Eu escolhi o Amor-próprio, não a
Autopiedade, eu escolhi minha própria voz, não a voz
dos outros. Nunca troque o que você mais quer na vida
pelo que você mais quer no momento, pois os
momentos passam e a vida continua. Não acredites
em algo simplesmente porque ouviste. Não acredites
em algo simplesmente porque todos falam a respeito.
Não acredite em algo simplesmente porque está
escrito em seus livros religiosos. Não acredite em algo
só porque seus professores e mestres dizem que é
verdade. Não acredites em tradições só porque foram
passadas de geração em geração. 



Mas depois de muita análise e observação, se tu vês
que algo tu concordas com a razão, e que conduz ao
bem e é benefício de todos, aceite-o e viva-o
simplesmente serenamente com paz e alegria no
coração vivendo no presente. Viva na alegria, no amor,
mesmo entre os que odeiam. Viva na alegria, na saúde,
mesmo entre os angustiados. Viva na alegria, na paz,
mesmo entre os atormentados. Olhe para dentro de ti,
e fique calmo. Livre-se do medo e do apego, conheça a
doce alegria do caminho. da luz.
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Também quero agradecer aos amigos da Costa pelo
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